
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 5年 7月 25日（火）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   1名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）ボランティア連絡会会長様、地域の活動現状を教えていただけますか。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）下高玉地区ですが、３月末から 100 歳体操を

月に２回行い、27 名が参加されました。車両による送迎も行いました。年に３回

お弁当の日があります。郡山市で敬老会を開催しない為、地区主催の敬老会を９月

に開催予定です。社会福祉事業所の助っ人隊でコロナワクチンの予防接種の付き添

いも行っています。 

（園長）敬老会は郡山市では一斉に行わず、今は地区ごとの開催という事でコロナウ

イルス感染症の影響により変わってきていますね。 

（園長）それではご家族様、６月に入所され間もない事もあり、不安や聞きたい事等、

忌憚なくご質問お願いします。 

（ご家族）面会は出来ませんが、ホームからのお手紙に近況が書かれており、安心し

て任せて頂いています。 

（園長）面会も積極的に開始しようと準備していたのですが、職員の家族がコロナに

かかってしまい、県内の感染者数も増加傾向にあります。全体的な数値も定点地で

はありますが、今年の１月辺りの値という事もあり、直接面会について躊躇してい

る状態です。 

（園長） 

最近は気温も高くなってきました。利用者様の脱水対策はどの様にしていますか。 

（介護員）１日１回午前中に甘味料の提供、午後は水曜日と土曜日は、ジュースを選



んで頂き、他の日はおやつを提供しています。その他はこまめに個人の好む飲み物

（お茶、イオン水、氷水等）を提供しています。 

（園長）５～６年前は脱水になる利用者様もおりましたが、太田西ノ内病院の看護師

さん指導を受け、以前に比べ脱水で入院する利用者様は減りました。今後も脱水予

防に努めていきます。 

（園長）本日は貴重なご意見ありがとうございました。 

 


